



# Acción Católica Mexicana



## Encuentro Nacional de la Acción Católica Mexicana Encuentro regional FIAC - CAMEX y CARIBE + EEUU y CANADA

### Discípulos misioneros de Jesús en la realidad hoy

En la ciudad de San Juan de Los Lagos, Jalisco, México, bajo el lema: “Hay que amar hasta lograr la unidad. Todos somos Acción Católica” se llevó a cabo el encuentro nacional de dirigentes de la Acción Católica Mexicana (ACM) y el encuentro regional con representantes de FIAC de los países Estados Unidos y Guatemala, los días 17 de 18 de agosto, en la casa pastoral san Juan Pablo II, con el objetivo de *Concientizar a los participantes de la necesidad de fortalecer el servicio de la AC y la exigencia de la corresponsabilidad en la Iglesia y en la sociedad*, en dicho encuentro se dieron cita dirigentes parroquiales, diocesanos y nacionales, en un ambiente de diálogo y escucha, todos con el mismo espíritu de encontrar estrategias pastorales que promuevan la evangelización y la formación de dirigentes de la organización.

Estuvieron presente los dirigentes nacionales de los Organismos y Movimientos, quienes se pusieron al servicio del encuentro; Ma. Del Consuelo Flores Arreozola Presidenta, Ma. Elena García Pérez Vicepresidenta, Imelda Escobar Pioquinto de UFCM, Jesús Hernández Ochoa de UCM, Yesenia Fernández Atenco JFCM y ACJM, Gabriela Castillo Martínez, Ma. Luisa Álvarez Ledesma, María Becerril de Arratia MORAC, Rogelio Gaytán Morales MEP, Víctor Hugo Labra Carreto OMAC, Ma. Rebeca Vilchis Comisionada de Estudio y Formación

Compartiendo también los hermanos del Foro Internacional de AC – FIAC, con representantes de EEUU y Guatemala.

Durante 2 días de trabajo intenso se reflexionó sobre nuestra misión en la Iglesia y en la sociedad, siguiendo a Jesús, asumiendo sus características y cualidades en nuestra vida cotidiana para manifestar con nuestro testimonio la alegría del Evangelio. Los líderes inspiradores son aquellos que no solo logran resultados, sino que también tienen la capacidad de influir positivamente en con su ejemplo para promover a las personas y a sus comunidades, para trabajar juntos por el bien de todos, aportando cada uno sus talentos

Celebración Eucarística, manantial y cumbre de la vida de los cristianos, discípulos e Jesús, como expresión de fe y fiesta presidida por el Pbro. Wilberth Enrique Aké Méndez, Asistente de la Junta Nacional y concelebrada por asistentes eclesíasticos.

El segundo día se desarrolló de un rally, que tenía por objetivo, brindar formación sobre la estructura de la organización en la diócesis de una manera más libre y divertida. Luego, en la exposición final, Monseñor Víctor Alejandro Aguilar Ledezma, Obispo de Celaya y Presidente de la Dimensión de Laicos (DELAI), se dirigió a los militantes de la AC en sus diferentes estructuras, exhortándonos a seguir trabajando, porque en la sociedad actual, el liderazgo es un factor clave para crear un mundo mejor. Las personas que quieren hacer un cambio positivo en el mundo deben esforzarse por ser líderes.

Los doscientos participantes encomendaron su misión, sus trabajos y proyectos a Nuestra Madre de Guadalupe, patrona de América. Alabado sea Jesucristo!

## Hacia los 100 años Acción Católica, genuinamente misionera



acmjuntanacional@gmail.com



5555252597  
7224746775



Jalapa 35-1 Col. Roma  
Alc. Cuauhtémoc, CDMX